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w EMgm-A: REQUER ESTUDOS TECNICOS
I/U4éõ _] PARA MELHORIAS DE ILUMINAÇAO NAS

RUAS ELPIDIO FALEIROS COM A RUA
CATARINA APARECIDA NAVIS DA SILVA —

BAIRRO NOVA ALIANÇA (PROTJDIQ 41
477 0) segue foto pagJ.

SENHOR PRESIDENTE,
* varrendo que recebemos ínúmeras redamações de moradores,
*egwao, acerca da escundão que esta causando insegurança aos
“07 erstas cue ak tem que ficar aguardando;

REQJEIRO, após owvdo o Plenáríc na forma regimentaW e
')tíeh/ZCES rurmaHdadEs legais, que seja ofucnado o chefe do executivo
WLWC'ÇE'. para que encamínhe para o setor responsável da Prefeitura
'.L'xcwa' de waeírâo Preto (Sec de Infraestrutura) ESTUDOS TÉCNICOS
PARA MELHORIAS DE ILUMINAÇÃO NAS RUAS ELFIDID FALEIROS
ZCM A RUA CATARINA APARECIDA NAVIS DA SILVA - BAIRRO NOVA
Al IANÇA (|-ROT.2019 41 477 o) segue foto pag.2.

'7 : v nrmícade com () amgo Bº 1inha“b"da Lei Orgâníca do Municw'pio
Vero.

Sam das Sessões, 08 de Agosto de 2019.
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